



Carlos Zapatel: “Centro Materno Perinatal Simón Bolívar va a ser un referente”

Autoridad regional de Salud destacó importante obra que fue inaugurada por el ministro de Salud

Más de 26 mil habitantes serán los beneficiados con la entrada en funcionamiento del moderno Centro Materno Perinatal Simón Bolívar el cual fue inaugurado en nuestra ciudad por el ministro de Salud, Dr. Aníbal Velásquez Valdivia.

El Dr. Carlos Zapatel Gordillo, titular de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), manifestó que esta nueva infraestructura va a ser un referente en la existente red de establecimientos que existen actualmente.

Indicó que se estima que el 10% de población del ámbito provincial se atenderá en este lugar estratégico en donde laboran 56 profesionales entre médicos, enfermeros, obstetras, biólogos, nutricionista, psicólogo y un químico farmacéutico y personal técnico.

“El Centro Materno Perinatal va a ser la referencia en la red de establecimientos que tenemos en Cajamarca y nos va a permitir descongestionar la demanda excesiva que tiene el Hospital Regional para que atienda solo patologías especializadas”, indicó la autoridad sanitaria.

En otro momento, Zapatel Gordillo señaló que es grato que con esta nueva infraestructura se pueda contribuir a resolver los problemas de salud que existen en Cajamarca y la región y agradeció la presencia de las autoridades venidas del Ministerio de Salud.

Esta ceremonia contó también con la presencia del Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez; Walter Vigo Valdez, coordinador general de PARSALUD II, además de otras personalidades cajamarquinas.

La construcción de esta moderna infraestructura comprende un área de 3 mil 490 m², con una inversión total de 12 millones 469 mil nuevos soles y ha sido financiado por el Programa de Apoyo a la Reforma del Sector Salud, (PARSALUD II); del cual 11 millones 499



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

mil nuevos soles corresponden al costo de la construcción mientras que el equipamiento médico demanda una inversión de 970 mil nuevos soles.

Este edificio tiene tres niveles: el primero tendrá Consulta Externa, Farmacia, Sala de usos múltiples, Laboratorios clínicos con Banco de Sangre, Diagnóstico por Imagen (Rayos X, Ecografía y Mamografía), Centro Obstétrico Quirúrgico y la nueva Emergencia Materna Perinatal con tópicos para atención inmediata.

En el segundo nivel, se ubica la Unidad de Hospitalización, siete salas de internamiento, Sala de Neonatología, Tópico y la Estación de Enfermeras y en el tercer nivel se ubica el Área Administrativa y la Jefatura.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 abril de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA